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六
月
十
四
日
（
土
）
午
前
８
時

４
３
分
頃 

岩
手
県
奥
州
市
と

宮
城
県
栗
駒
市
で
最
大
震
度
６

強
を
観
測
し
た
岩
手
・
宮
城
内

陸
地
震
が
発
生
し
、
地
盤
の
弱

い
山
間
部
で
土
砂
崩
れ
や
道
路

の
崩
落
が
起
き
ま
し
た
。 

根
岸
光
洋
は
豊
島
区
議
団
と
共

に
六
月
十
八
日
豊
島
区
と
防
災

協
定
を
結
ん
で
い
る
岩
手
県
一

関
市
へ
お
見
舞
い
に
駆
け
つ
け

ま
し
た
。 

 

市
役
所
の
災
害
対
策
本
部
に

お
い
て
浅
井
東
兵
衛
市
長
、
坂

本
紀
夫
副
市
長
か
ら
被
害
状
況

の
説
明
を
受
け
、
お
見
舞
い
を

申
し
上
げ
義
捐
金
を
手
渡
し
ま

し
た
。 

６・１４岩手・宮城内陸地震 

ま
た
、
一
関
市
議
会
の
佐
々
木
時
雄
市
議
会
議
長
、

公
明
党
千
葉
光
雄
議
員
を
訪
れ
お
見
舞
い
を
申
し

上
げ
ま
し
た
。 

佐
々
木
議
長
か
ら
は
、
市
役
所
や
市
内
の
被
害
は

少
な
か
っ
た
が
山
間
部
で
は
道
路
や
橋
脚
の
崩
落

に
よ
る
被
害
を
受
け
て
い
る
と
の
話
を
伺
い
ま
し

た
。 

一
関
市
議
会
、
佐
々
木
議
長
に
お
見
舞
い 

【浅井一関市長・坂本副市長にお見舞いを届ける根岸議員】 



一
関
市
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
お
見
舞
い 

公
明
党
一
関
市
千
葉

光
雄
市
議
の
案
内
で

市
内
を
抜
け
、
被
害

の
大
き
か
っ
た
秋
田

県
へ
と
続
く
国
道
３

４
２
号
線
の
道
路
が

寸
断
さ
れ
橋
脚
が
崩

れ
た
地
域
を
視
察
し

ま
し
た
。
大
型
ク

レ
ー
ン
車
が
止
ま
っ

て
い
ま
し
た
が
余
震

に
よ
り
被
害
が
拡
大

す
る
危
険
性
も
あ
り

作
業
に
は
充
分
な
注

意
が
必
要
な
状
況
で

し
た
。
被
災
さ
れ
た

方
々
へ
お
見
舞
い
を

申
し
上
げ
る
と
と
も

に
一
日
も
早
い
復
興

を
念
願
致
し
ま
す
。 

ま
た
、
今
回
の
視
察

を
通
し
、
我
が
豊
島

区
の
防
災
対
策
も
更

に
進
め
て
い
く
よ
う

痛
感
し
ま
し
た
。 

根
岸
議
員
は
、
㈳
一
関
市
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
お
見

舞
い
に
伺
い
、
伊
藤
英
進
常
務
理
事
、
松
波
總
夫
理
事
か
ら

地
震
発
生
時
の
お
話
を
伺
い
ま
し
た
。 

松
波
理
事
は
か
っ
て
豊
島
区
上
池
袋
に
永
く
お
住
ま
い
に
な

り
、
私
も
大
変
に
お
世
話
に
な
っ
た
方
で
す
。
現
在
は
奥
様

の
故
郷
で
あ
る
一
関
市
に
在
住
さ
れ
て
い
ま
す
。 

公明無料法律相談のご案内 
 
毎月、第1第3木曜日。午後２
時～。区役所公明控え室。 
【連絡】 
公明控室TEL3981-1428 
 
根岸自宅TEL3944-8368 
南大塚2-25-5 
根岸メール  
mitsutsu1964@yahoo.co.jp 

【旧道の橋が数十ｍ落下】 
【国道が山の崩落で完全にストップ・右は千葉議員】 

懸
命
の
復
旧
作
業 

【松波理事と何十年ぶりに再開】 
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